

Estatua de san Josemaría en san Pedro

Una estatua de san Josemaría, obra del escultor Romano Cosci, ha sido colocada en el exterior de la basílica de San Pedro el pasado 30 de agosto.

14/09/2005

Una estatua del fundador del Opus Dei ha sido colocada en una hornacina exterior de la basílica de San Pedro el 30 de agosto por la mañana.

La escultura de san Josemaría ha sido situada junto a otras de similar tamaño: Santa Teresa de los Andes, San Marcelino Champagnat, San Gregorio de Armenia, etc. Las hornacinas de esta zona de la Basílica fueron destinadas por Juan Pablo II a esculturas de santos y fundadores de nuestro tiempo.

La escultura es obra del artista italiano Romano Cosci, que en 2002 realizó una escultura de santa Josefa del Corazón de Jesús, fundadora de las Siervas de Jesús, que se encuentra también en el Vaticano.

Cosci ha trabajado esta escultura en sus talleres de Pietrasanta, pueblo del norte de Italia. Minutos después de ser colocada la estatua, declaró: "Ha sido un año fantástico, donde hemos trabajado intensamente para realizar algo muy difícil: la escultura de un santo. Generalmente es difícil que un artista esté totalmente

satisfecho. Es mi deseo que guste a los fieles que la vean, y aprecien la figura de un sacerdote que quiso cumplir en todo la voluntad de Dios".

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/estatua-de-san-josemaria-en-san-pedro/>
(11/01/2026)